

Maestros de la CNTE podrían retrasar inicio a clases

Por: Brenda Yanez. El Independiente. 17/08/2016

Esto como medida de protesta por el cese de funciones de algunos compañeros

- Será este martes y el próximo jueves cuando asociaciones sindicales del estado se reúnan para determinar las acciones que llevarán a cabo
- Lanzan emplazamiento al gobierno estatal y le piden la cancelación de las represiones

Cabo San Lucas, Baja California Sur.- Fue ayer lunes 15 de agosto cuando miles de maestros en todo el estado regresaron a sus labores dentro de las escuelas como parte de la preparación para el ciclo escolar 2016-2017, sin embargo, algunos de ellos se toparon con la sorpresa de que fueron removidos de sus cargos, actos que fueron calificados como represivos por parte de la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación**.

José Urbano Ochoa, **representante en BCS** de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación dio a conocer que estos ceses se deben actos de represión del gobierno por no estar de acuerdo con la Reforma Educativa, así como no presentarse a la evaluación de maestros, a pesar de ser voluntaria.

“Antes de iniciar la jornada laboral con los alumnos dentro de los contextos escolares en notificación por escrito y con una ruta de represión por parte del secretario de Educación Pública cesan del nombramiento de funciones directivas a los que no se presentaron por derecho a la evaluación, sin embargo, hay una conjunción de supervisiones las cuales si se presentaron a evaluar donde no les fue favorable esta parte de la evaluación y ya hay documentos donde solicitan que desalojen sus adscripciones, que si no lo hacen estarían en su propio riesgo y sus propias consecuencias”.

Será este martes y el próximo jueves cuando asociaciones sindicales del estado se reúnan para determinar el tipo de acción en conjunto que llevarán a cabo como acto de protesta ante estos ceses, entre el que destaca el posible retraso en el inicio a clases el próximo lunes 22 de agosto, además solicitan al gobernador la cancelación inmediata de los ceses.

“Ante ello expresamos que diferentes asociaciones sindicales estaríamos en reuniones simultaneas para tomar determinaciones, el día de hoy y el jueves estaríamos tocando el punto de si iniciaríamos la jornada regular y de procedimiento natural de iniciar el ciclo escolar; Le solicitamos al gobernador la cancelación inmediata de estos ceses tanto a directores, supervisores y a todo docente sobre la cancelación de sus nombramientos”.

Hasta el día de hoy se desconoce si las clases comenzarán este lunes o no, lo que sí es un hecho es que **maestros de la CNTE** en todo el estado llevarán a cabo acciones de protesta por estos actos del gobierno.

“Vamos a tomar acciones y se van a derivar de jornadas amplias, tendremos una reunión hoy y el jueves y el mismo día viernes nos reuniríamos con contactos de otros municipios para hacer una jornada estatal, que puede ser de paro de labores o tomar las instalaciones en todo el estado”.

El profesor Ochoa lanzó un emplazamiento para el gobierno estatal y le pide la cancelación de esta ruta de “represión”.

“Tenemos la prerrogativa de que si continúan con esa represión a partir de hoy estaríamos emplazando al gobierno para que cancele esa ruta de represión con los ceses del nombramiento; Solicitamos al gobernador del estado que acate la decisión de un gobierno que está por encima al propio de la entidad y que nosotros estamos exigiendo y emplazando a que de manera responsable como gobernador pueda atender con el propio titular de la secretaria este tipo de cancelación”.

Fuente: <http://diarioelindependiente.mx/2016/08/maestros-la-cnte-podrian-retrasar-inicio-clases/>

Fotografía: diarioelindependiente

Fecha de creación

2016/08/17